

Les Anciennes Familles

Mercredi soir, à l'Université Laval, le comité des Anciennes Familles, en présence d'une assistance aussi nombreuse que choisie, a mis le couronnement à son œuvre en distribuant des Croix d'Honneur aux représentants des familles de la Province qui occupent le domaine ancestral depuis au moins deux siècles.

La fête fut présidée par M. l'abbé D. Gosselin, curé de Charlesbourg et président du Comité.

Son Exc. le lieutenant-gouverneur, Sir A.-P. Pelletier, a bien voulu assister à cette soirée et lui donner un éclat particulier. C'était presque le premier contact que prenait avec le public Son Excellence, qui n'occupe son haut emploi que depuis une semaine.

S. G. Mgr l'Auxiliaire et M. le Lt Lanrezae, délégué de la Société de Géographie de France, ont été les orateurs de la fête, avec le président du Comité.

Dans l'une de ses allocutions, M. l'abbé Gosselin a pu annoncer que, grâce à une récente décision du comité exécutif du Tricentenaire, le comité des Anciennes Familles est maintenant en mesure de compléter son œuvre, en commandant encore cinquante Croix d'Honneur pour les retardataires. En effet, depuis la date fixée pour la réception des réclamations des intéressés, une cinquantaine de candidats à la décoration, qui n'avaient pu réunir à ce moment toutes les preuves de leur situation, se sont présentés avec des titres valables. Ces représentants d'anciens occupants du sol recevront donc, dans quelque temps, la décoration à laquelle ils ont droit.

Notre revue étant, le mercredi soir, presque sur le point d'aller sous presse, nous ne pouvons malheureusement donner plus de détails sur cette fête d'un genre unique et si intéressant au point de vue national.

Les Lazaristes en Chine

Les Lazaristes évangélisent en Chine sept grandes missions, qui renferment environ 220.000 catholiques placés sous la direction de six évêques, de 156 prêtres européens et de 113